河川・道路・公共施設の管理について

【ご意見】(令和5年11月13日受付)

- ①千曲川の河川内の樹木が伸び放題になっていて、景観が台無しです。 観光客の方にも、千曲川の美しさが生かされず、もったいないという 感想をもらいました。国に、強く働きかけて下さい。
- ②道路の歩道の雑草が、どこもかしこも伸びています。 草刈りをお願いします。見通しが悪く、子どもが車が見づらく危険な目 にあったという話を聞きました。
- ③戸倉創造館周辺の植え込みや駐車場が、落ち葉や枝や草だらけで荒れています。周辺住民の苦情もよく聞きます。環境悪化が心配です。せっかくのいこいの場ですし、創造館の事業自体は楽しみにしている人が多いので、環境整備もしっかりお願いします。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

【回答】

①のご意見について

千曲川内の支障木等は、市からも国へ伐採の要望をしております。近隣では、 今後大正橋下流の若宮地区側で支障木の伐採の予定があると聞いております。 ご要望の内容は河川管理者の千曲川河川事務所へお伝えするとともに、市から も引き続き働きかけてまいります。

②のご意見について

市道の草刈り等につきましては、本来であれば道路管理者である市が実施すべきところでありますが、膨大な量に対応しきれていないのが現状です。

そのため、主要幹線道路を優先に草刈り・除草、街路樹・植樹桝の手入れ等を計画的に行っており、生活道路につきましては、道路を管理する上で著しく通行を阻害する緊急的なものを除き、各地域のご協力をいただいて実施しております。

なお、国道及び県道の草刈り等につきましては、道路管理者であります国及 び県へ要望してまいります。

③のご意見について

戸倉創造館敷地内の植込みや駐車場の環境整備が整わずご迷惑をおかけし、 申し訳ありません。現在は職員で枝切りや草刈り、落ち葉の片付けなど実施し ておりますが、行き届かないのが現状です。今後は委託等も含め、環境整備に ついて見直ししてまいります。

担当

①②のご意見について 道路河川課

③のご意見について 生涯学習課